

Destaca Nicolás Maduro madurez de Celac para tener secretaría general



Foto: Prensa Latina.

Kingstown, 1 mar (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, afirmó este viernes en Kingstown que la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños -Celac-, tiene ya la suficiente madurez para tener una infraestructura ágil, eficiente y con una secretaría general.

Durante su intervención en la VIII Cumbre de Jefes de Estado y de Gobierno del mecanismo regional, con sede en San Vicente y las Granadinas, el gobernante expresó que esa estructura “nos representará a todos” y servirá de complemento a la presidencia pro tempore.

Además, añadió, dará continuidad a los planes de todas las presidencias que se suceden año tras año.

Maduro recorrió momentos de la Celac desde su surgimiento en Caracas en 2011, bajo la égida del comandante Hugo Chávez (1954-2013), y aseveró que tenemos 16 años en “este camino retomado”, que es el mismo de los libertadores de todas las épocas y fundadores: el camino de la unión de Nuestra América.

El mandatario valoró como paso positivo la decisión por consenso de que las próximas presidencias de la organización, las asumirán, primero Honduras con la presidenta Xiomara Castro, y luego Colombia con Gustavo Petro.

Destacó que con ello se completa la troica de este organismo colectivo, el cual, dijo, siempre dirigió la organización.

El dignatario venezolano significó que se va conformando una agenda en la Celac y propuso conformar una metodología de consulta y decisión en tiempo real que “no espere solo el desarrollo de las cumbres”, sino que los mantenga interconectados y comunicados sobre todos los temas de la región y del mundo.

Maduro agradeció las gestiones de los primeros ministros Ralph Gonsalves y Roosevelt Skerit, de San Vicente y las Granadinas y Dominica, respectivamente, y a su par de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, por ser capaces de convocar al encuentro de entendimiento y de paz con su homólogo de Guyana, Irfaan Ali.

En esa reunión del 14 de diciembre del pasado año ambos mandatarios abordaron las “diferencias que tenemos”, dijo Maduro, las cuales denominó “diferencias del colonialismo” porque la disputa por el territorio del Esequibo es una herencia directa del colonialismo, subrayó.

Espero que las buenas relaciones establecidas de diálogo se profundicen y “más temprano que tarde» se reactive el Acuerdo de Ginebra de 1966 y busquemos cara a cara, ambos gobiernos y pueblos, “una solución satisfactoria, pacífica y diplomática” a la controversia de más de un siglo, enfatizó

El presidente bolivariano afirmó que si en algún momento la Celac demostró su capacidad para el diálogo, la diplomacia y la negociación, ha sido bajo la presidencia de Ralph Gonsalves. Maduro señaló que para que haya paz, tiene que haber justicia. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/348698-destaca-nicolas-maduro-madurez-de-celac-para-tener-secretaria-general>



Radio Habana Cuba